



Pramuka SMK Plus NU Sidoarjo Turun Ke Jalan

Keterangan

Pusinfo – Menyambut bulan suci Ramadhan dan memperingati hari lahir SMK Plus NU Sidoarjo ke-14 tahun, pramuka Skanusda turun ke jalan. Dengan total 29 Dewan Ambalan yang ikut membantu kelanjutan kegiatan. Pramuka SMK Plus Nu ini membagikan sembako ke Masyarakat untuk mengadakan bakti sosial.

default watermark



Kegiatan yang berlangsung senin, 11/03/2024 terbagi di beberapa titik lokasi sekitar kota sidoarjo. Di antaranya Lingkar timur, candri, buduran dan monument ponti. Beberapa Masyarakat yang menerima sembako dari Pramuka Skanusda tampak antusias dan bahagia serta bersyukur atas bakti sosial yang diadakan.

“Memperingati harlah SMK Plus NU ke 14, kita membagikan sembako kepada orang yang memerlukan disekitar kita sebagai bentuk syukur kepada Allah SWT karena sudah 14 tahun SMK Plus NU Sidoarjo berdiri dan bisa memberikan kemanfaatan serta mencetak siswa-siswi yang berprestasi sejak awal berdirinya SMK Plus NU Sidoarjo” Ujar Mohammad Zakariya selaku kepala sekolah.



Rangkaian kegiatan yang dimulai dari pembagian sembako kepada para dhu'afa, di lanjut dengan doa dan tasyakuran bersama seluruh dewan guru SMK Plus NU. Aura Nabilla Dwitharani selaku Pradana Putri Dewan Ambalan pangkalan SMK Plus NU Sidoarjo mengatakan. Bahwa harapannya untuk kedepannya, pramuka pangkalan SMK Plus NU terus ikut berbagi kebaikan dan bermanfaat bagi Masyarakat sekitar. Mengucapkan terima kasih kepada kakak-kakak yang sudah membantu ikut serta membagikan sembako.



“Bakti sosial yang diadakan oleh Dewan Ambalan pangkalan SMK Plus NU seperti ini perlu di lestarikan, karena ini merupakan salah satu bentuk implementasi dasa darma pramuka untuk berbagi kepada orang yang membutuhkan. Sedikit berbagi, namun bagi mereka adalah bagaikan oase ditengah padang pasir yang sangat dibutuhkan” imbuhnya. **[RED]**

default watermark



Kontributor Kegiatan : Aulia Nur Ramadhani – *Tim Jurnalistik*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tanggal Dibuat

Maret 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark